

あおい通信 第65号

第65号平成22年10月1日
リハビリテーション
デイサービス葵・編集委員会
練馬区東大泉3-17-5
カトウビル3F
電話 03-3978-0919

世評・時評



政治の機能不全、民主主義の未成熟が指摘されても止むを得ない面があります。二十年來の政治改革がやっと結び、政権交代したものの、民主党政権のやっていることは自民党政権と大して変わらないのではないかでしょうか。

なども再現される。又、連続ドラマ「君の名は」や「二十の扉」「どんち教室」それに「カムカムエブリボディ」で始まる平川唯一の英会話など、中高年には懐かしい放送も聞くことが出来る。大河ドラマのバナル、紅白歌合戦の写真もズラリと並んでいる。ミニホールがあり昔のビデオを披露している一日中楽しめる場所だ。

六七八）に老中大久保忠朝の上屋敷になつた。忠朝は祖父の代の領地だった小田原から庭師を呼び寄せ、ここに潮入の回遊式築山泉水庭「樂壽園」を造営した。以後「樂壽園」は江戸名園の一つに数えられるようになつた。現在では国の名勝とされている。

◆編集委員会より
「あおい通信」は、皆様からの原稿を募集しています。担当飯島迄お申し出ください。

次回からは
「御茶ノ水・神田



現在の鹿苑義塾

の攻玉社が置かれていた慶應が三田に移ったのは明治元年、攻玉社は開設した。
(終)



写真・文 七海邦夫

↑ 大都會のオアシス「派離宮庭園」

鎌倉山の山上、神社の直ぐ隣にNHK放送博物館がある。

新平が就任、高さ四十五メートルのアンテナ鉄塔は東京名物となつた。

庭園の復旧と整備を施して同年四月に一般に公開され、昭和五十四年に国

大きな藤棚がある。五月の初め頃紫色の大きな花房が下がり芳香を放つ。

東京江戸散歩

その式拾四

5



↑懐かしいラジオが並んでいた

次回からは
「御茶ノ水・神田



現在の商店構勢

駅の西側に都旧跡「坂
沢、近藤両翁学塾跡」の
碑がある。ここに福沢諭
吉の慶應義塾と近藤真琴
の攻玉社が置かれていた。
慶應が三田に移ったのは
明治元年、攻玉社は関東
大震災で品川大崎に移
した。
(終)

昔は海水を引き入れた溝入の池だったが、現在は淡水の池になっている。池は中島と浮島を配して、海と湖をかたどり、一帯には小さな州浜が設けられていて、入場料は百円、六十歳以上は七十円、ただみどりの日は無料だ。

葵は「心と身体のリハビリ」で元気な「笑顔」を作ります

